Fecha
 Sección
 Página

 10.11.2009
 La Cultura
 18

Apoyo a víctimas de inundaciones en Veracruz: Margarita Zavala

Canalizará el DIF los recursos necesarios para los afectados

Boca del Río, Ver..- La presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) nacional, Margarita Zavala, manifestó su solidaridad con los verscruzanos ante las inundaciones registradas en la zona sur.

Señaló que el organismo a su cargo está al pendiente de canalizar los recursos y apoyos necesarios al estado.

Precisó que la participación ciudadana debe ser en conjunto mediante la solidaridad de todas las personas, es decir, si no hay solidaridad entre la sociedad desde luego la participación no será eficaz.

Durante su discurso en el Congreso "Ciudadanía y Medios: Acción Conjunta", destacó la importancia de la sociedad en conjunto más allá de los partidos políticos y de los altos mandos.

Señaló que el congreso organizado por la Asociación Nacional de Consejos de Participación Cívica A.C., es importante como un ejercicio ciudadano para hacer un México más seguro, donde todos los ciudadanos puedan caminar con tranquilidad.

En este sentido, explicó que el ejercicio ciudadano se debe dar todos los días, demostrando la calidad como persona y sólo se hace a través de la participación.

Margarita Zavala consideró que se necesita de una ciudadanía cada vez más activa, viva, que promueva y genere el respeto a la ley, para obtener el México tan añorado por todos. "Es cierto, somos más los que queremos un México libre, mejor, más justo, pero tenemos que hacerlo venciendo el miedo que es un elemento de la impunidad, del no ejercicio de la autoridad, esto se va a lograr partiendo de la confianza de unos a otros", agregó.

Se degrada Ida

a termenta tropical

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que el huracán Ida se degradó a tormenta tropical y se aleja de la Península de Yucatán, por lo que fue suspendida la zona de vigilancia debido a que su índice de peligrosidad moderado no representa riesgos.

En su aviso de ciclón tropical de las 10:00 horas, el organismo señaló que el meteoro se desplaza hacia el nor-noroeste en el Golfo de México con vientos máximos sostenidos de 110 a 140 kilómetros por hora.

Poco después, a las 18:00 horas de ayer, el fenómeno se ubicó a 805 kilómetros al norte de Dzilam de Bravo, Yucatán, y se dirije al norte con un posible giro hacia el nor-noreste.

No obstante, el SMN recomienda a la población del norte de la Península de Yucatán, así como a la navegación marítima en el Golfo de México, mantener precaución por lluvias fuertes, viento y oleaje elevado ocasionado por la circulación del sistema.

Evalúan posibles pérdidas en Q.Roo tras paso de Ida

Chetumal.- La Dirección de Protección Civil de Quintana Roo, en coordinación con los nueve

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 26315.35 Tam: 493 cm2 JMENDOZA

Fecha	Sección	Página
10.11.2009	La Cultura	18

cán Ida en la entidad.

fue favorable para esa región, en la zona. pues en otras ocasiones quedan zonas inundadas.

comités municipales, realiza eva- nueve durante la semana pasada, Yucatán, que favorece la nubosiluaciones para determinar posi- fueron benéficas para las áreas dad y lluvias sobre el área de bles pérdidas por el paso del hura- rurales, pues durante gran parte influencia. del año prevaleció la sequía.

El director del organismo, Luis El funcionario estatal dio a prevalecerán durante las siguien-Carlos Rodríguez, refirió que conocer que autoridades de tes 24 horas serán de cielo nubladurante el paso del fenómeno por Protección Civil descartaron cual- do a medio nublado, con lluvias el sur del estado no se registraron quier escurrimiento en las comu- ligeras intermitentes durante el lluvias de consideración, lo que nidades rurales que se localizan día y chubascos durante la noche.

Las condiciones climáticas que

Refirió que el viento tendrá Detalló que como resultado del dirección del sur al sureste, de 15 paso de Ida y su circulación peri- a 25 kilómetros y rachas ocasio-Manifestó que las precipitacio- férica, continúa el aire marítimo nales de 45 kilómetros por hora, nes que se presentaron como pro- tropical con moderado contenido así como la temperatura estará ducto del frente frío número de humedad hacia la Península de entre 31 y 33 grados como máxima y de 19 a 21 como mínima.



Margarita Zavala, presidenta del DIF nacional.